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VISITA DEL VICE CANCILLER EL ING. LASSERRE,BENEFACTORoo
El Vite Canciller de nue^ 
tra Universidad es el P. 
Provincial de la Compañía , 
de Jesús. Hace aproxima
damente un año que fue 
nombrado para ese cargo 
el P. Victor Zorzín,:S.J. 
y a partir de la semana 
pasada esta realizando 
una visita oficial a nue^ 
tra Universidad, aprove
chando la oportunidad 
para conversar con todas 
las autoridades y perso
nas que soliciten hablar 
con el. Por medio de 
NOTICIAS UCC há querido 

P. VICTOR ZORZINjS.J. enviar este mensaje a 
■ ' todos los profesores y

-alumnos de la Universidad:
"Para mi es una gran alegría poder estar con uste-^ 
des en estos días. Yo me comprometo a realizar el 
mayor esfuerzo posible para que la UNIVERSIDAD CA
TOLICA DE CORDOBA cumpla plenamente con todos sus 
objetivos, sirviendo a Cristo y a su Iglesia con 
generosidad y humildad, procurando que cada estu
diante se capacite lo mas posible, que cada inves
tigación ayude a un conocimiento mas profundo de 
la•realidad, y todo dentro de un clima de gran 
fraternidad y alegría."

- cv El miércoles 15 de octubre tuvo lugar una cere
monia durante la cual se concedió al Ing. Alber 
to Luis Lasserre el título de "Benefactor" y se 
festejo el 20“Aniversario del edificio de la Fa 
cuitad de Ingeniería.
El P. Rector Miguel A. Moreno celebro la misa 
en el hall de la Facultad y posteriormente el 
público -autoridades, docentes, estudiantes y 
amigos- se dirigió al anfiteatro. Allí Walter 
Solís, Presidente del Centro de Estudiantes le
yó un mensaje destacando el sentido del acto. 
Luego el P. Sonet repaso la historia de los pri 
meros años de la Facultad en un relato lleno dé 
anécdotas y acontecimientos que realmente muy 
pocos conocen. Felizmente todas estas cosas es
tán siendo recopiladas por el en un libro so
bre la historia de la Universidad. Para ilus
trar esto se proyecto una pelcula que registra 
los primeros tiempos de la Facultad (1956) y 
la construcción del edificio durante 1965.
A continuación hablo el Ing. D,. Farías y lue
go io hizo el Ing. Dante Marophi, Decano de la 
Facultad, destacando el espíritu y la voluntad 
de los primeros hombres de la etapa fundacio
nal y la actuación del Ing. Lasserre en esos di 
fíciles comienzos.Hombre de profundas conviccio

(sigue en la pág 2)
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. AYUDA A REFUGIADOS

‘ Recientemente tuvo lugar el TERCER CONGRESO MUN
DIAL DE ANTIGUOS ALUMNOS DE JESUITAS. Todo comen
zó con una peregrinación juvenil de tres días a 
la Catedral medieval de Chartres,(Francia), que 
culmino con una Misa en la cual predico el P. 
General de la Compañía de Jesús, P. Péter-Hans 
Kolvenbach.
inmediatamente después, en Versalles, muy cerca 
de Chartres, tuvo lugar el Congreso, al cual asi^ 
tieron 750 representantes de 42 países diferentes. 
El tema del Congreso fue "Comprometerse...Si,¿pe
ro con qué valores?"'La finalidad de esos días 
no era redactar documentos o resoluciones, sino 
reavivar el compromiso- de los hombres y mujeres 
que tomaban parte en las discusiones.
En una extensa exposicién en la sesión de apertju 
ra, el P. General se refirió expresamente a la 
ayuda para los refugiados. Señalé que este con
greso iba a ser una experiencia de la universa
lidad del espíritu de San Ignacio.
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^GINECOLOGIA Y OBSTETRICIA EN LA RIOJA (viene de la pág. 1) (AYUDA A REFUGIADOS)

En un párrafo singularmente brillante dice el 
P. General "Da lo mismo que hablemos de la ayu 
da a los pobres, minusválidos o refugiados, o 
de la promoción de la justicia o de la opcion 
preferencial por los pobres, o de convertirnos 
en hombres y mujeres que en nombre del Evange
lio vivan auténticamente para los demás. Un e-^ 
lemento esencial e indispensable ha de estar 
presente siempre para que el Reino de Dios 11^ 
gue a ser una realidad: en circunstancias de 
injusticia y miseria, de opresión y persecu
ción, la Palabra de Dios tiene que ser procla
mada. Debe ser proclamada como Palabra que se 
ha encarado en nosotros por la acción del Esp^ 
ritu Santo. Acuciados por una creciente con
ciencia de los valores del Evangelio, hemos de 
hacemos cada vez más capaces de advertir, aquí 
y ahora, en las circunstancias concretas de núes 

vidas, algo que es nuestro privilegio-y 
responsabilidad: nuestra personal entrega, la 
de cada uno de nosotros, en nuestra posición s^ 
cial entre los hombres. Es necesario que traba
jemos con el dinamismo que lios ha sido dádo por 
el Dios que es Amor y que, en Cristo, vino a sa^ 
var los que estaban perdidos, dignos de lástima, 
en completa indigencia".
Y luego hablando de una participación activa s¿ 
ñaló "Pero las necesidades son hoy mayores que 
nunca... y hay necesidades que solamente uste
des pueden afrontar. Echen la vista más allá de 
las instituciones educativas de la Compañía. Pji 
ra no citar más que un ejemplo: los jesuítas e¿ 
tán trabajando con refugiados en varias partes 
del mundo, y la necesidad de aquella gente '
- I las sencillas necesidades de la subsistencia 
humanal - piden a gritos su ayuda.
Este llamado del P. General fue calurosamente 
aplaudido por la concurrencia, e integrado en la 
Resolución final del Congreso donde afirma:
"Por eso, ante esa invitación nos comprometemos 
como Antiguos Alumnos de Jesuítas, esparcidos 
por todo el mundo, a trabajar unidos formando un 
cuerpo, cada uno en su propia profesión y modo 
de vida, en favor de los hijos de Dios más po- 
bres: los refugiados ".
Da para pensar, ya que dentro de pocos años, to
dos los actuales alumnos de la UCC serán "anti
guos alumnos" de Jesuítas.
Si usted tiene alguna inquietud al respecto, 
puede dirigirse al P. Carranza en el S.A.P. o 
al P. Petty en Trejo 323.

Sobre la base del importante convenio firmado 
entre la Universidad, la Provincia de La Rioja 
y el Ministerio de Salud Publica de la Nación, 
se realizó el pasado lunes 20 de octubre la i- 
nauguración del Curso en la ciudad de La Rioja. 
Al acto asistieron el Rector de la Universidad, 
P. Miguel A. Moreno, el Dr. José M. Foscarini, 
Decano de la Facultad de Medicina, el Dr Cachia 
vigliani. Profesor de la misma Facultad, autor! 
dades provinciales y los médicos que asistieron 
al curso.
En su discurso, nuestro Padre Rector destacó 
que a su entender, lo propio de la extensión 
universitaria consiste en la transferencia del 
producto generado internamente en la tarea ordi 
naria de docencia e investigación. Este así lia 
mado "sub-producto cultural" luego se aplica a 
necesidades concretas en lugares específicos 
para resolver problemas reales que allí existen. 
Todo ello implica, desde una perspectiva neta
mente universitaria, una forma definida de in
serción en el medio. En síntesis se trata de 
apoyar el desarrollo concreto de una comunidad 
determinada en un momento histórico preciso.
El curso se ha elaborado,a partir de un releva- 
miento previo evaluando las necesidades de la 
zona. Tiene tres años de duración con clases du 
rante 9 meses. En cada mes hay una semana de cía 
ses intensivas cjue se desarrollan diariamente de 
8 a 16:00. Una primera parte del curso se desa
rrolla en la Capital de la Provincia y las dos 
siguientes en otras localidades, atendiendo a 
problemas regionales específicos. Para este pri 
mer curso asisten 40 profesionales.
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EGRESADOS: UN FICHERO INFORMATICO

Hace algunos años se comenzó muy lentamente a 
confeccionar un fichero de los egresados, de 
manera tal que se los tuviera ordenados por ca
rrera y año de egreso. Este trabajo ya está ter 
minado, y se ha podido entregar a algunas Facul 
tades listas completas de sus egresados organi
zadas de esta manera.
Pero ahora se está perfeccionando el sistema.Se 
está elaborando una nueva lista en la computado 
ra con los egresados de todas las facultades, 
que incluye una referencia a su numero de lega
jo, su fecha de egreso, domicilio actual, etc.

, Esto convierte en realidad un sueño largamente 
acariciado por las Facultades, ya que las dis
tintas listas son imprescindibles para cualquier 
actividad a emprender con egresados. El trabajo 
está bastante avanzado: ya se han entrado cerca 
de 2500 fichas y faltarían unas 6000 más. Se 
calcula que para comienzos del año entrante es
ta valiosa información estará disponible en for 
m.a completa. Mientras tanto, están a disposi
ción de las Facultades las listas (por carrera 
y por año) elaborados en la Secretaría de Pro- 

‘ moción ( Oficina del P. Petty ).

(viene de la pág. 1) ( INC. LASSERRE)
nes cristianas y probidad reconocida por todos, 
fue miembro del reducido grupo de profesionales 
que en 1955 propició la creación de nuestra U- 
niversidad. Participó de reuniones y entrevis'^ 
tas con el Arzobispado y la Compañía de Jesús y 
colaboró desinteresadamente en la construcción 
del edificio, haciéndose cargo de la Coordina
ción y Dirección Técnica de las obras. Fue el 
primer Decano de la U.C.C. una vez que se la re 
conoció oficialmente y ejerció la docencia en 
su Facultad durante 30 años. Por todo esto y 
por mucho más que nos es imposible escribir 
aquí, el P. Rector le hizo entrega del Título 
qué la Universidad otorga a sus mejores hombres. 
Visiblemente emocionado el Ing. Lasserre afir
mó con humildad que la distinción que se le 
otorgaba representaba de alguna manera, el agra 
decimiieñtoi.de la Universidad hacia todos los 
hombres que ayudaron a forjarla.

'í

NACIMIENTOS

El Lie. Adolfo Fourés y Graciela Costamagna son 
los flamantes papás de una gordita de 3 kilos 
que nació en Bariloche.
El Ing. Daniel Ruiz Díaz y María Cecilia Chiodi 
son los padres de un hermoso bebé que nació en 
La Plata. Todos ellos son ex-miembros del Grupo 
Misionero Cerro Alto. Adelante todavía'.
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frente a una nueva opcion de fe, porque ya no^ 
se trata de seguir creyendo de una manera tradi
cional o hereditaria, sino que se trata de asu
mir la propia fe con responsabilidad personal y 
y haciendo frente a todo lo que implica creer.

El argumento, es en síntesis, la reconstruc
ción del proceso a Jesús, realizada hoy, dentro 
de un marco de representación teatral por un 
grupo de sefarditas, descendientes de los judíos 
expulsados de España y Portugal hacia el año 
1490.

El grupo de cine debate de la Universidad pror 
yectará en la misma sala, otra película el 
viernes 7 de noviembre a las 22 hs. Todos los 
que gustan del buen cine, están invitados.

PROCESO A JESUS
Así se llama la obra más conocida del escritor 

teatral italiano Diego Fabri, y llevada al cine 
bajo la dirección de José luis Sáenz de Heredia, 
un madrileño de reconocida trayectoria en el 
mundo del cine español.

Este interesante film fue proyectado el vier
nes 24 en la sala del Obispo Mercadillo. 
Posteriormente se procedió con un debate muy 
rico en participación y polémicas... Y no podía 
ser de otra manera, ante una obra cuya origina
lidad estriba en el hecho de que se nos presenta 
en el HOY un proceso que nosotros hemos aceptado 
como histórico.Esto pone a los espectadores

ENCONTREMOS LA PAZ

REUNION DE C.A.D.E.U.P
Adhiriendo al "Año Internacional de la Paz", el 
Centro de Estudiantes de Arquitectura quiere ha. 
cer llegar a todos este mensaje:
"La proliferación nuclear, a partir de la según 
da guerra mundial, creo al mundo una permanente 
inseguridad a la par que fuertes inversiones 
fueron puestas a su servicio para desarrollar 
la energía nuclear, en la dirección armamentis
ta. A partir de ello, en, el mundo se han gener^ 
do movimientos que desean que esos cuantiosos 
recursos sean puestos al servicio de la paz; lo 
que significa modificación sustancial de una 
lacion que oprime a más de tres cuartas partes 
de la humanidad, que" los condena al hambre y a 
vivir alejados de toda posibilidad de acceder 
en futuro cercano a todos los adelantos que go
za un cuarto de los habitantes del planeta.
Paz es seguridad, es techo, pan y cultura; basa, 
mentó a que tiene derecho el hombre.
La convivencia pacífica debe ganar las mentes 
de la dirigencia universal, puesto que habrá paz 
no solo con el cese bélico, sino cuando se des
pueble la mente dirigencial de la guerra, de la 
desigualdad entre los pueblos, de la desigualdad 
de las naciones.
La IGLESIA ha dado muestra de su servicio a la 
paz en varias oportunidades a través de encícli
cas; una de ellas recuerda con claridad que DESA 
RROLLO es el nuevo nombre de la Paz. Hacia ese 
objetivo debe converger nuestro esfuerzo, instru 
mentando movilizaciones, cursos, conferencias, 
paneles, para que a través de la educación obten 
gamos un cambio de la realidad concreta a partir 
de quienes detentan el poder^ pongan su fuerza 
en una sola dirección para desenvolver la rique
za de su país. Acaso bien vale señalar, como lo 
dijera PIO XII "NADA SE PIERDE CON LA PAZ, CON 
LA GUERRA TODO PUEDE PERDERSE".

En medio de un total marco de camaradería se reu ' 
nió, el sábado 25 y el domingo 26 la Asamblea 
Constituyente de la Confederación Argentina de E^ 
tudiantes de Universidades Privadas. Durante los 
dos días de deliberaciones se inició la redacción ^ 
del estatuto, el que se concluirá el año que vie-, 
ne en Tucumán, una vez que finalice el cuarto in
termedio.
En dicho documento ya está expresada, entre otros 
artículos, la defensa del sistema democrático co
mo forma de gobierno del país y de la universidad; 
Se plantea también el problema del co-gobierno 
académico; la defensa de las Universidades "Priva
das, por entender que están enmarcadas en el prin 
cipio de la libertad de enseñanza, y se hace inc¿, 
pie en la necesidad de una libertad de aprender. 
Participaron delegaciones de Santa Fe, Paso de i 
Los Libres, Salta,Tucumán, y Capital Federal, ade^ 
más de nuestros representantes, quienes terminaron 
elogiados por la organización, logrando un ambien
te muy apto para el debate.
Para la próxima reunión, durante el mes de marzo, 
se espera contar con la presencia de todos los 
Centros que no pudieron asistir a este evento por 
motivos de fuerza mayor.

'nace UNA CARRERA

Después de más de un año de intensas gestiones, 
el 10 de octubre fue aprobada oficialmente la ca. 
rrera de Ingeniería Industrial. Con la creación 
de esta nueva opción se pretende satisfacer una 
necesidad real en la industria cordobesa y del 
país, ya que en la etapa dé elaboración se efec
tuaron consultas en nuestro medio empresarial. 
Allí se detectó la necesidad de un ingeniero for 
mado sistemáticamente para la organización, con
trol de gestión y racionalización de los proce- 

A partir del 9 de Octubre, el oentro de estu- sos de producción, que es hacia donde apunta es-
diantes de Derecho funciona con una nueva di- ta especialidad. La carrera tiene una orienta-
rectiva, luego que las elecciones arrojaran ción práctica para un país en desarrollo y hace
mediante el sistema DONT, un resultado que con- hincapié en la racionalización en materia de eco 
cedió a Franja Morada les cargos de Presidente, nomía y calidad; pero no descuida la formación
Vice-Presidente y 3 Secretarías, el Frente ,Uni- del ingeniero universitario tanto en, materiales
versitario consiguió 4 Secretarías, y laaídós coúio en cálculos. El enfoque humanista funciona
restantes, quedaron a cargo de U.P.A.U. ,“^ .comóvuna amalgama imprescindible en un área que.
Ahora, el C.E.D. está constituido así: ' '-c^omo tiene al hombre como factor fundamen-
Presidente:Alberto Jóse Montiel, Vice-presidep-! dg la organización.
te:Ramiro Albero Vargas,Sec. General: Eduafdo^^jív.- aprobación de esta carrera, más la de
Dibertti, Sec. Gremial: Guillermo González '^.ngeniería de Sistemas en los últimos meses, po
sé, Sec. Académico: Horacio Alemán,Sec. Exé^. "W de manifiesto el empeño de la Facultad de In-
Univ. : Eduardo Mones Ruiz, Sec. Cultura: M^éce-''”' 
lo Forner, Sec. Finanzas: Valeria González p'b'áse",
Sec. de Prensa y Dif. : Rubén García, SéílROT EGA 
tes: Andrés Cornu, Sec. Actas: Claudio ^

i
V

ELECCIONES EN DERECHO.

g^iería y la Universidad para dar una respuesta 
-..Científica y humana a los desafíos que plantea J.a
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PARTIO HACIA EUROPA EL P. SONET FUNCIONARIA DE LA O.E.A. Y LA DIPLOMACIA CENTRO-

AMERICANA
Invitada por la Facultad de Ciencia Política y 
Relaciones Internacionales, y en el contexto de 
extensión académica, el pasado 17 del cte. mes 
diserto en la misma, la Lie. Elia del Carmen Gu^ 
rra, sobre el tema "Diplomacia Centroamericana". 
La Lie. Guerra, tiene a cargo actualmente el 
Programa de Coordinación Regional para America 
Latina y el Caribe de la Comisión Interamerica- 
na de Mujeres, organismo especializado de la 
Organización de Estados Americanos (O.E.A.).
Con anterioridad fue representante del gobier
no de Panamá ante la O.E.A. como Consejero Ec_o 
nomico y Ministro Consejero respectivamente.
El esquema histórico de la evolución política 
de los Estados Centroamericanos, permitió a la 
Lie. Guerra, referirse a la actual situación 
centroamericana, avalando sus afirmaciones por 
su solida experiencia y solvencia sobre la cori 
flictiva actualidad de esos países. La exposi
ción permitió dimensionar los elementos inter
nos y externos concurrentes,'haciendo hincapié 
en la búsqueda de una solución netamente regi^ 
nal y a partir del diálogo entre los factores 
en conflicto.
La participación de los alumnos presentes per
mitió precisar conceptos y situaciones que en
riquecieron la exposición de la Lie. Guerra.

Con sus 78 años y con el entusiasmo de siempre 
el P. Sonet partió el martes 21 rumbo a un nue
vo invierno europeo. Allí renovará sus esfuer
zos para conseguir fondos para nuestra Univer
sidad. Las gestiones que el P. Sonet realiza en 
Bélgica y Alemania son cruciales para la etapa 
de re-equipamiento en que nos encontramos. De 
su última campaña han surgido los fondos para 
la ampliación de la Clínica Reina Fabiola y una 
multitud de equipos para las distintas faculta
des. En este viaje espera seguir contribuyendo 
al re-equipamiento a través de los Amigos Bel
gas y de los Amigos Alemanes, amen de que pro
curará profundizar relaciones con distintas ca
sas de estudios y promover la firma de convenios. 
Si alguien se pregunto alguna vez cuántos son 
los Amigos Belgas de la Universidad, que no se 
lo pregunte más: son 7000 (sí, siete mil).
El P. Sonet proyecta regresar a Córdoba en la 
nrimera quincena del próximo marzo.

í
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CURSOS EN LA FACULTAD DE DERECHO

La Fac. de Derecho nos informa acerca de dos 
cursos dictados el pasado mes. El primero un 
Curso de Actualización, abarca el tema de "La 
Lógica y el Proceso Judicial . Las Cuatro Teo
rías Fundamentales del Proceso", y estuvo a 
cargo del Dr. Olsen Ghirardi. Hay que desta
car la gran significación que tuvo el hecho 
de organizar, luego de varios años, un curso de 
tal envergadura.
El segundo, estuvo organizado por la Cátedra de 
Derecho Civil I y fue especialmente dirigido a 
los alumnos de l°año, con el título: "Curso 

• Teórico Práctico de Aprendizaje y Búsqueda de 
Jurisprudencia". Ocurrió en el Campus, el 3 de 
Septiembre, y estuvo a cargo del Doctor Jorge 
Belmaña Juárez.

CONSERVANDO LA NATURALEZA

Una serie de interesantes charlas,dio el Ing.
Agr. Jorge Giménez (Jefe Titular de las Cátedras 
de Edafología y Química Agrícola) a alumnos de 
Ingeniería Agronómica.
Las exposiciones tuvieron como tema central "La 
conservación de la Naturaleza".
Como punto de partida se explayó en los incons
cientes apresuramientos de los agricultores ac
tuales que llevan a empobrecer las tierras pro- • 
ductivas. Analizó algunos factores causales. Hi
zo referencia a la situación económica, el bajo 
desarrollo de la tecnología actual, y el inade
cuado manejo de la información. Sobre este últi
mo punto destacó la influencia negativa de los 
medios de difusión, agravado por la omisión de 
asesoramiento con especialistas.
Finalmente afirmó que el hombre de campo debe 
nejarse con una conciencia conservacionista, lo 
que implica también, una técnica conservacionis-‘ 
ta.
Para llevar a la práctica lo que señaló el Ing. 
Giménez, los alumnos comenzaron con un trabajo 
investigativo a campo, sobre hortalizas.
Los resultados, aún desconocidos, serán novedo
sos, no sólo en la Facultad, sino tambieü para 
entidades provinciales que carecen de estos da
tos. Dichos resultados sugerirán la dosis óptima 
de nutrientes que esos vegetales requieren. Así 
se podrá evitar el agregado de cantidades'irTáprh 
piadas de fertilizantes.

BECAS PARA PROMEVER EL INTERCAMBIO CIENTIFICO
ENTRE PAISES EN DESARROLLO.
Organismos Patrocinantes: Gobierno de Italia; 
Canadian International Development Agency (C.I. 
D.A.); Academia de Ciencias del Tercer Mundo 
(TWAS), Trieste Italia. Tipo de beca: Para fa
cilitar y promover el intercambio entre cien
tíficos e instituciones de investigación en 
países en desarrollo, haciendo posible que cien 
tíficos de dichos países realicen investigación 
o den conferencias en países en desarrollo. Lu
gar de Investigación: Instituciones en países 
en desarrollo. Duración: Seis semanas como mí
nimo. Requisitos: Ser ciudadano de un país en 
desarrollo, con alguna experiencia en investi
gación, y con un cargo permanente en una unive£ 
sidad o instituto de investigación, país
en desarrollo. '
Monto de la beca: Cubre viaje de ida y vuelta. 
Inscripción: Para mayor información dirigirse 
a la Oficina del P. Petty, Ob. Trejo 323, 1*P.

í
r ■

NOTICIAS U.C.C.

: R.P. Miguel Petty, S.J.
: Santiago Perez, Italo Di Etiorio, Alfonso Bottega, Mario Nicoletti. 

, : Javier Novillo Saravia

DIRECTOR
REDACTORES
FOTOGRAFO
P1PRESI0N E!T OFFSET : Pianella y Cía. 
DIRECCION TELEFONOS : 38389, -39620 - 42210: Obisnp Trejo 323 - 5000 Córdoba
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UN CAMPEON NACIONAL DE WINDSURF

diar durante las épocas de más práctica.
Pero por otro lado, este deporte no influye ne
gativamente en el estudio. Más bien es una for
ma de relajarte y despejarte.
NOTICIAS UCC: Hemos oído que hay firmas que te
apoyan... 
RUBEN:i _____ SÍ, en este momento me auspician DRA-
KKAR, que es una fábrica de tablas. La velería 
me la da HOOD. La ropa me la dan LIGHTNING BOLT 
y TOPPER. Algunas de estas firmas me financian 
los viajes ya que estos son muy costosos. Pero 
acordate que las empresas solo me ayudan en los

K-,

campeonatos.
NOTICIAS UCC: Aparte de tu carrera universita
ria, pensas tomar el Windsurf como una profe
sión?
RUBEN: Sí, en este momento es una profesión pa- 
ra mí y lo practico como tal. Mi meta es ir a 
las Olimpíadas, pero antes tendría que ir a Eu
ropa a realizar un entrenamiento allí,al mejor 
nivel mundial.
NOTICIAS UCC: ¿Como te fue en la reciente compe^ 
tencia de Mar del Plata?
RUBEN: No demasiado bien. Salí tercero. Pero i- 
gual espero poder participar en la competencia 
sudamericana Cruz del Sur.
NOTICIAS UCC: ¿Te gustaría representar a nues
tra Universidad o a la Provincia de Córdoba? 
RUBEN: Con mucho gusto representaría a ambas. 
Pero muchas veces la Provincia no ayuda a depo£ 
tes que no son tan difundidos como el mío. En 
cambio la Universidad me ayuda mucho, como por 
ejemplo me ayudaron en San Juan, así como les 
pude dar una mano a los compañeros que viajaron 
conmigo. Esta ayuda es tan importante para noso^ 
tros tanto en el nivel moral'como espiritual. 
NOTICIAS UCC: Rubén, todos te deseamos buena 
suerte en tus próximas competencias. No dejes 
de contarnos cómo te va.

RUBEN LOZANO EN ACCION A TODA VELA

Con la modestia que le caracteriza, Rubén Loza
no estudia Ciencias Económicas. Pero hemos des
cubierto que está en el primer lugar, tanto en 
el ranking cordobés como en el nacional en el 
novel deporte de "Tabla a vela" o simplemente 
Windsurf, como le dicen.
NOTICIAS UCC: ¿Estuviste en él reciente campeo
nato de San Juan?
RUBEN: Sí, allí salí primero en la segunda div^ 
sión que a nivel internacional tiene más impor
tancia. A partir de allí iré el año que viene a 
representar a la Argentina en el Campeonato Un¿ 
versitario Internacional del Canadá.
NOTICIAS UCC: ¿Cómo lográs organizar tu tiempo 
entre el estudio y el deporte?
RUBEN: Este deporte requiere mucha práctica y 
mucha concentración. En el verano practico alr^ 
dedor de 35 horas semanales y en el invierno 
casi unas 25. Como verás, se hace difícil estu-

EL PROFESOR ESTEBAN BOBADILLA EN EL CONGRESO INTERAMERICANO DE EDUCACION CATOLICA

En representación Del Consejo de Educación Cat^ 
lica de Córdoba, el Prof. Bobadilla ■Asistió al 
reciente Congreso Interamericano de Educación 
Católica.
A su regreso, algunos de sus alumnos le pidieron 
que comentara ese evento, y tomaron algunos apun
tes sobre sus observaciones.
El evento contó con la participación de 1.250 
personas, de los cuales 250 eran extranjeros pro 
venientes de 22 países., ~
Ante todo señaló que el encuentro resultó muy 
positivo sobre todo por la posibilidad de inte^ 
cambiar opiniones con educadores de toda America 
Latina y constatar las inmensas diferencias en
tre estos mismos países. Advirtió también que 
los medios masivos de comunicación tienden a di^ 
torcionar las imágenes que de esos países nos lle
gan a la vez que criticó el vacío que la prensa 
local hizo a un evento de tanta trascendencia. 
Comparó la situación educativa de America Latina 
con la de un tablero de ajedrez, en el cual el 
cuadrado que nos toca a nosotros está a su vez 
atomizado en cuadraditos, uno de los cuales (Bue 
nos Aires) es más grande que los demás.
Por otro lado también nuestra ignorancia sobre el. 
resto de America Latina, dado de que vivimos mi
rando hacia Europa para nuestro nropio progreso.

progreso.
Impresiones concretas: le llamó la atención el 
alto nivel académico de las Universidades Chil^ 
ñas, su sentido de identidad, a pesár de todos 
los problemas que tienen; la pobreza y el atra-; 
so de Haití, que sin duda es el más pobre y a- 
trasado de todo el continente; la decadencia en 
que se encuentra sumido El Salvador. Del Brasil 
le llamó la atención que muchos educadores se 
manejaban con afirmaciones reduccionistas de la 
realidad, con escasa elaboración de concentos 
como "pueblo" o "persona".
Destacó también el buen nivel de la delegación 
boliviana y al visión acertada que presentaban 
de su propia realidad. Como se pueden imaginar, 
los bolivianos que estaban en la cláse se pusi£
ron anchos... ___
Luego nos contó el Prof. Bobadilla que fue inv¿ 
tado a representar a nuestro país en un panel 
"Cono Sur" sobre el tema "Edudación con el Pue
blo y desde su Cultura". En el mismo participa
ron representantes de Uruguay, Paraguay, Chile, 
Argentina y México (no se sabe por que).
En el N°556 del CONSUDEC, el Prof. Bobadilla ha 
publicado un artículo:"La Humanización en los 
Valores de la Educación del Pueblo".

l



PAP-I FUTBOL POR LA NOCHEEL .INTEGRAL~SE TERMINA
r

Anoche, -en él Gámpus, se jugaron los primeros 
partidos del esperado Torneo Nocturno de Papi 
Fútbol,•que'se desarrollara hasta la primera 
semana de noviembre.

r
, El sábado 25 de octubre'se aclaro el panorama con 

respecto’ a los cuatro finalistas del TORNEO INTE- 
.• GRAL 1986: ■ Agronómíá "A" cayo ante Derecho "U" 

■por él mínimo márcador y Medicina "A"- sé iihpüso 
} Áobre Arquitéctúra '"5?" por,4 a'3;' ' • •/
I ■'pé 'acúérdé-'á ’éstós:>resultádOs,' pasado mañana -sá 

badó 1“ 'de noviembre- se sabrá quien es él Gran 
t Cámpeoñ'dé’éste torneo que se viene jugando desde 
I el'23 'de agosto. ' • • "

r

■ . Este originál' campeonato está abierto, no solo 
; a estudiantes regülarés,'sino qué también.,,sé.,- ^ 
,‘puedeti formar 'equipos mixturados con egresados,' 
profesores y personal de toda nuestra Universi
dad. ' ,
A todos los participantes, les deseamos que és
ta competencia les resulte divertida, y espera
mos tener, más actividades de este tipo para el 
año’ que viene. ■ “

i
, El desarrollo de la última fecha, será:' 

14:30 hs. AGRON. ’'A" vs ARQÜITEC. "5 
15:30 hs. DERECHO "U" vs MEDICINA "A"

O It

* * * AGRODESPEDIDA * * *■;

El mismo día de la final, a las 10:30 hs.,se 
festejará la despedida a'-los próximos egresa^;, 
dos de Ing. Agronómica.
La fiesta organizada por los alumnos de 3°año, 
se hará en el salón raultiuso del Campus.
A los lio alumnos y nrofesores de esta facul-' 
tad les. está’ prohibido faltar. Se les pide 
que vengan preparados con todo lo necesario pa. . 
ra pasar un buen momento.

Ambos partidós sé’ jug'aráñ eñ la cancha 2 y 
^ vez definido el' Primer,, Puesto se'procederá con 

la entrega de premios.
■ Las.'hinchadas ya se están preparando y todo indi 

ca qúe pódremos disfrutar de dos emotivos encuen
tros.' ■ ' ’ • ' ■ , :.

una
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